

MISION JAPONESA

Un sistema de sociedad mixta, fundamentalmente elaboradora de productos de minería y petróleo, propusieron los parlamentarios japoneses que visitan nuestro país, al Ministro de Economía, Carlos Figueroa.

El Secretario de Estado recibió a los visitantes en su despacho, hasta donde concurrieron acompañados del Embajador de Japón, Sakito Sato, y le expresaron al Ministro su interés en desarrollar proyectos de elaboración de materias primas chilenas.

VENIAS

Carlos Figueroa, Ministro de Economía, se encontraba con la columna muy adolorida ayer, luego que se fue la delegación japonesa.

La misión económica integrada por varios diputados japoneses desconocía que el Ministro tuvo que permanecer en cama varios días por tener una lesión a la columna (hernia) que es terriblemente dolorosa.

La costumbre de los japoneses de hacer venias al saludar dejó muy resentido al Ministro que quizás tenga que volver a guardar cama.

MISION JAPONESA

El Ministro de Economía Carlos Figueroa recibió ayer a la Comisión de Industria y Comercio Exterior de la Cámara de Representantes de Japón. Los nipones le expresaron el interés de su país por invertir en Chile. El Ministro le dijo que el Gobierno veía con interés esa posición.